

## „Red Dot“-Awards in Essen überreicht

**Im Rahmen einer Gala im Aalto-Theater in Essen wurden gestern Abend vor über 1200 Gästen die „Red Dot Design Awards“ des Design-Zentrums Nordrhein-Westfalen vergeben. Von den 4515 Einsendungen aus fast 60 Ländern erhielten 1034 Produkte den Roten Punkt (Red Dot) für herausragende Gestaltung, 60 wurden als „Best of the Best“ besonders hervorgehoben, darunter sieben aus dem Fahrzeugbereich. Zum Designteam des Jahres wurden Porsche-Chefdesigner Michael Mauer und seine Mitarbeiter auserkoren. Mauer kam in einem Porsche 911 Coupé zur Preisverleihung auf die Bühne gefahren und nahm den Wanderpokal „Radius“ entgegen, mit dem nachhaltige Designpolitik gewürdigt wird.**

Laudator für das Designteam des Jahres war Walter Maria de Silva, Head of Group Design der Volkswagen AG. Michael Mauer würdigte in seiner Rede Professor Ferdinand Alexander Porsche, der im April dieses Jahres verstarb und ein Design-Erbe hinterlassen habe, dessen Tradition fort dauern werde. Zu den weiteren Gästen gehörten unter anderem Kia-Chefdesigner Peter Schreyer, Porsche-Chef Mathias Müller und TV-Köchin Sarah Wiener, die für ihr Messer-Set mit einem „Red Dot: Best of the Best“ ausgezeichnet wurde.

Neben dem Porsche 911 erhielten das Smart Ebike, der Renault Twizy, der knickgelenkte Kipper Volvo A40F Dumper und die Husqvarna Nuda 900 R sowie das niederländische Behindertenfahrzeug Handicare Trophy 20 und der Flugzeugsitz Recaro Basic Line 3520 die höchste Auszeichnung „Best of the Best“. Red-Dot-Awards gingen außerdem an Mercedes-Benz für die B-Klasse, das C-Klasse Coupé und den SLS AMG Roadster sowie den Actros, an Opel für den Astra GTC, an Kia für den Rio und den Picanto, an Land Rover für den Range Rover Evoque und an Volkswagen für Up, CC und Beetle. Von BMW wurden das 6er Coupé, das 6er Gran Coupé, der M5, 3er und das 1er M Coupé sowie die Zweiräder C 600 Sport, C 650 GT, G 650 GS und K 1600 GT ausgezeichnet.

Weitere ausgezeichnete Produkte im Fahrzeugsektor waren unter anderem Audi A6, Citroen DS5, Hyundai i30, Neoplan Skyliner, Yamaha T-Max, das Side-by-Side-Car Can-Am Outlander, der Schlepper Fendt 700 Vario und die Lkw-Standklimaanlage Waeco

Cool Air SP 950 und Reifen Nexen N9000 sowie der Kajakhalter Thule K-Guard.

Zeitgleich mit dem Gala-Abend wurden drei Sonderausstellungen eröffnet: „Design on stage – winners red dot award: product design 2012/2013“ stellt bis zum 29. Juli 2012 die Siegerarbeiten des Wettbewerbs im alten Kesselhaus des Weltkulturerbes Zeche Zollverein aus. „Style Porsche – The Future of History“ heißt die diesjährige Sonderausstellung zum Designteam des Jahres, die ganz im Zeichen der Sportwagen und der 911er-DNA. Von Generation zu Generation werden wesentliche Designmerkmale als Erbe weitergegeben, wodurch ein 911er trotz aller Innovationen immer erkennbar ein 911er geblieben ist.

Wie und in welchem Umfang intelligente Materialien zur Entwicklung innovativer Produkte für ein besseres Leben sowie eine intakte Umwelt beitragen, zeigt die Sonderausstellung „Moving Materials“, die ebenfalls vom 3. bis 29. Juli 2012 im Red-Dot-Museum Essen präsentiert wird. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel:



Porsche 911 Carrera S.



Smart Ebike.



Renault Twizy.

Volvo A40F.



Husqvarna Nuda 900 R.



Mercedes-Benz B-Klasse.



Mercedes-Benz C-Klasse Coupé.



Mercedes-Benz SLS AMG.



10 000-km-Langstrecken-Vergleichstestfahrt. Neuer Actros.



Opel Astra GTC.

Kia Rio.



Kia Picanto.



Range Rover Evoque.



Volkswagen Up.



Volkswagen CC.



Volkswagen Beetle von B&B.



BMW 6er Coupé.



BMW 6er Gran Coupé.



BMW M5 F10 von G-Power.

BMW 3er.



BMW 1er M Coupé.



BMW C 650 GT (links) und C 600 Sport.  
BMW G 650 GS.



BMW K 1600 GT.



Audi A6.



Citroen DS5.



Hyundai i30.



Neoplan Skyliner.

Yamaha T-Max.



Can-Am Commander 1000 XT.